

Herren Kreisklasse A Gruppe 1

TTC Borussia Grißheim IV : TTV Auggen VI
Samstag, 16.10.2021, 19:30 Uhr

TTC Borussia Grißheim IV und TTV Auggen VI schenken sich nichts

Nach rund 3 Stunden intensiver Auseinandersetzung in der Herren Kreisklasse A Gruppe 1 entführten die Gäste des TTV Auggen VI in ihrem 3. Saisonspiel beim 7:7 einen Punkt aus dem Spiel beim TTC Borussia Grißheim IV. Im letzten Spiel des Mannschaftskampfes, das insgesamt 3 Fünf-Satz-Spiele beinhaltete, triumphierte Alexander Meier. Nach dieser erzielten Punkteteilung haben die Spieler vom TTC Borussia Grißheim IV um die Nummer 1 Marc Sterkle nun 5 Pluspunkte in der Tabelle.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Es dauerte eine Weile, bis Walter / Peisert ihre Fünf-Satz-Niederlage gegen Schapper / Kenk hinnehmen mussten. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel dann doch an das Gastteam. Kurzen Prozess machten Sterkle / Meyer beim 11:9, 11:5, 11:5 mit Meier / Golombeck bei einem nie gefährdeten Sieg. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzel. beim deutlichen Sieg in drei Sätzen sicher im Griff, da gab es nichts zu rütteln. Einen wichtigen Sieg verpasste derweil Roger Meyer indes beim 6:11, 8:11, 11:8, 7:11 gegen Fritz-Jürgen Schapper. Das Einzel zwischen Martin Walter und Wolfgang Kenk endete mit einem umkämpften Fünf-Satz-Erfolg für den Gastspieler. Beachtenswert war das Ergebnis des fünften Satzes, den Kenk mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von lediglich zwei Punkten ins Ziel brachte. Anlaufschwierigkeiten musste Hannes Peisert zunächst überwinden, bevor sein 3:1-Erfolg unter Dach und Fach war. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 3:3. Probleme zu Beginn des Spiels musste Marc Sterkle zunächst überwinden, bevor sein 3:1-Erfolg unter Dach und Fach war. Beim anschließenden 3:0-Erfolg gegen Alexander Meier zeigte Roger Meyer seinem Kontrahenten ganz klar die Grenzen auf. Nie gefährdet war der 3:0-Erfolg von Martin Walter anschließend gegen Jörg Golombeck. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 6:3. Beim anschließenden 9:11, 8:11, 6:11 gegen Wolfgang Kenk fand Hannes Peisert von Anfang an kein Mittel, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Fritz-Jürgen Schapper wurden Martin Walter ganz klar die Grenzen aufgezeigt. Marc Sterkle war in der Partie gegen Jörg Golombeck nicht zu stoppen und ging mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Zwischenzeitlich konnte Roger Meyer zwar einen Satz gewinnen, verlor am Nachbartisch die Partie gegen Wolfgang Kenk aber trotzdem klar mit 10:12, 13:11, 10:12, 8:11. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Ergebnis: Heimteam 7 Punkte, Auswärtsteam 6 Punkte. Zu guter Letzt ging es im finalen Einzel noch einmal um alles. Eine umkämpfte Niederlage gab es für Hannes Peisert beim 7:11, 11:8, 11:6, 5:11, 7:11 gegen Alexander Meier. Damit fand das Mannschaftsspiel diesmal keinen Sieger.

Durch dieses Unentschieden hat der TTC Borussia Grißheim IV in der Saison nun 2 Saison-Siege, 2 Niederlagen bei einem Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 22.10.2021 gegen SPVGG. Alem. Müllheim III bevor. Für den TTV Auggen VI steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den AV GER.Freib.-St.Georgen III am 22.10.2021 an, in das es mit einem Punkteverhältnis von 1:5 geht.

Punkte:

TTC Borussia Grißheim IV

Doppel: Walter / Peisert (0), Sterkle / Meyer (1)

Einzel: M. Sterkle (3), R. Meyer (1), M. Walter (1), H. Peisert (1)

TTV Auggen VI

Doppel: Schapper / Kenk (1), Meier / Golombeck (0)

Einzel: F. Schapper (2), A. Meier (1), J. Golombeck (0), W. Kenk (3)